

部会だより

◆青年部会◆

第155回研修会を開催

青年部会では、去る6月8日、法人会館において『第155回研修会』を開催しました。

講師には、中野税務署・木本副署長をお招きして「日本社会が抱えている課題」について、

1. 日本の経済社会の構造変化
2. 財政の現状
3. 小・中学生に対する「租税教育」

を各々具体的な数字を示され、とても分かりやすいご講義をしていただきました。

とりわけ、巨額な財政赤字（平成18年度の歳出と歳入の差は30兆円以上、歳出の約6割しか税収がない）と税収の不足分を賄う国債の残高が、平成18年度末で542兆円（国民一人当たりで換算して

柴野産業(株) 柴野 直樹

約420万円)も累積されている現実を目の当たりにし、驚きを通り越し、将来が不安になりました。そのような不安を払拭するためにも、自ら税について考え理解を深めることの必要性を感じました。

なお、税務署では、次世代を担う小・中学生を対象とし、税を知るための「租税教室」を鋭意開講されています。しかし現状、中野区内の小・中学50校のうち5校でしか開かれていません。より多くの子供達に、税について学ぶ機会が得られることを切望いたします。

研修会後には、中野サンプラザ「笹」にて交流会を行い、楽しく和やかな雰囲気の中、会員相互の情報交換と懇親が図られました。



赤羽部会長：あいさつ



講師の木本副署長



1億円玩具(?)これが本物なら…!



5月29日、池袋サンシャイン60で、「第4ブロック・新旧部会長」が行われました。又、6月14日、田町ハイレーンで、「第1回・ボウリング大会」が行われました。結果は残念ながら…!

6月22日、ウェストファイブライオンズクラブより… ティーサードで、「東京中野ライオンズクラブ役員交替例会」が行われ、席上、



柏原和弘新会長

当青年部会に感謝状が授与されました。(左・写真)又、6月27日、池袋・サンシャイン60で、「第4ブロック連絡協議会」が行われ、5名が参加しました。

7月5日、東法連・連絡協議会(総会)が、ANAインターコンチネンタルホテル東京で行われ、柏原和弘氏が新たな会長に就任されました。(右・写真)8月3日、「第4ブロック連絡協議会」を新宿で開催し、4名が参加しました。



祝 春の叙勲受章



窪寺 登氏(法人会・相談役)が、今までの功績を称えられ、春の叙勲で、旭日双光章を受章されました。誠にありがとうございます。

フォトコンテスト出品作品募集中!

中野法人会では、『第6回フォトコンテスト』を開催致します。テーマは自由です。(但し、会報の表紙に掲載させていただきますので、季節感や中野区内の地域性などが溢れる作品なら尚好ましいです。)優秀作品には、賞金があります。

◆締切日：平成19年11月末日

◆発表：会報第158号

平成20年1月10日の「新年賀詞交歓会」の席上、表彰。